



**Palencia 16 de Febrero de 2012**

**El Grupo Municipal Socialista vuelve a interesarse por la continuidad del “Espacio Joven”**

**Los socialistas consideran que la dotación de 1.000 euros no cubra en absoluto las necesidades del servicio**

Después de la consabida reducción de dotación económica al “Espacio Joven” en la capital palentina y de la falta de sensibilidad a las propuestas planteadas desde el Grupo Municipal Socialista en cuestiones básicas para nuestra juventud palentina, ha pasado un mes sin que este Espacio funcionase.

Ahora en Febrero, señalan desde el PSOE, con una dotación de 1000 euros, “no pensarán que puedan desarrollarse las actividades que desde allí siempre se han realizado”. Por ello los concejales socialistas consideran que se está exigiendo un funcionamiento muy superior a lo subvencionado.

“Están ustedes a tiempo de sopesar la altísima rentabilidad en propuestas, eficacia, conocimientos e intercambios culturales, que este lugar de encuentro, generará en el presente y futuro de nuestra juventud”, ha señalado la concejala socialista M<sup>a</sup> Cruz Castrillo.

Finalmente la concejala apela al alcalde, a la concejala de juventud y a todo el Equipo de Gobierno a que no asfixie los espacios de encuentro y socialización de nuestros jóvenes, y más ahora que, por desgracia, tienen más tiempo libre del que ellos querrían disponer.